

# Journée à München



Pour commencer, nous avons pris le train, puis le métro en direction de l'Allianz Arena.

Après la visite du stade nous nous sommes rendu au centre de la ville où nous avons eu du temps libre...

Ensuite nous avons eu une visite guidée de la ville entière. Et pour finir, nous sommes rentrés à Dorfen aux alentours de 18h.



Dorfen est une petite ville située en Bavière à environ une heure de Munich. C'est une petite ville d'environ vingt mille habitants. Les maisons y sont très colorées

La Bavière est une région très croyante d'Allemagne, ils ont en effet beaucoup d'église et elles sont très belles, il y a beaucoup de dorure sur leurs murs. Dorfen est une très vieille ville d'environ deux mille ans, elle était à l'époque un lieu de pèlerinage très visité.

